

LANDKREIS EICHSFELD

Pressemitteilung

Nr. 2020/160

Heilbad Heiligenstadt, den 09.10.2020

Aktueller Stand der COVID-19-Neuinfektionen im Landkreis Eichsfeld

Im Kontext zweier privater Feiern von Familien aus Heiligenstadt und Uder ist es zu einem größeren Ausbruchsgeschehen im Landkreis Eichsfeld gekommen. Im Laufe des heutigen Tages konnten darauf weitere 20 COVID-19-Neuinfektionen zurückgeführt werden. Alle Infizierten haben sich bereits als Kontaktpersonen in Quarantäne befunden. In diesem Zusammenhang ist neben zwei Schülern der Regelschule Uder auch ein Schüler der Regelschule Lorenz-Kellner in Heiligenstadt positiv getestet worden. Weitere Testergebnisse aus dem schulischen Kontext liegen derzeit noch nicht vor.

Das Gesundheitsamt des Landkreises Eichsfeld veranlasst derzeit alle notwendigen Maßnahmen, um möglichst schnell weitere Kontaktpersonen zu ermitteln und die notwendigen Quarantäneanordnungen zu treffen. Umfangreiche Testungen sind derzeit in Planung und Durchführung.

Es wird dringend darum gebeten Familienfeiern sowie weitere private und öffentliche Veranstaltungen auf ein Minimum zu beschränken, um das Ausbruchsgeschehen einzudämmen. Der Krisenstab des Landkreises Eichsfeld berät über weitergehende Maßnahmen.

Die Corona-Hotline des Gesundheitsamtes 03606 650-5555 ist Samstag und Sonntag sowie Montag bis Freitag von 09:00 Uhr bis 16 Uhr erreichbar. Anfragen können per E-Mail an corona@kreis-eic.de gesendet werden.

Nachfolgend wird über den aktuellen Stand der Fallzahlen informiert:

Stand: 09.10.2020, 16:00 Uhr

Neuinfektionen letzte 24 h: 24 Gesamtzahl der Infizierten: 205

Patienten stationär: 0

Patienten stationär/schwere Verläufe: 0

Verstorbene: 11

Genesene in den letzten 24 h: 0 Gesamtzahl der Genesenen: 167

Gesamtzahl der aktuell noch Infizierten: 27

Hinweis

Bitte informieren Sie sich über aktuelle Entwicklungen auf der Homepage des Landkreises Eichsfeld. Achten Sie bitte auf die Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln sowie das Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung – auch auf privaten Veranstaltungen und Familienfeiern.

Reiserückkehrern aus Risikogebieten steht weiterhin über einen separaten Quickbutton auf der Website <u>www.kreis-eic.de</u> ein Onlineformular zur Meldung an das Gesundheitsamt zur Verfügung.